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Abstract (en)
The system has detachable connection units (8) for connecting sash sections (2, 3) of a fixed horizontal crossbar (1) in a back-to-back manner.
The connection units respectively include sealed interlocking units (11) to interlock the sections via connection pieces (12), where the pieces
are respectively engaged in grooves of the sections. Each connection piece adopts a shape of a rigid section comprising two opposite branches
engaged in the respective grooves. The interlocking units include a sealing joint longitudinally surrounding the branches of each piece.

Abstract (fr)
Systéme d'assemblage d'une fagade de type mur rideau comportant : - une pluralité de montants verticaux et de traverses horizontales associés
du type structure dormante fixée par une liaison compléte sur une ossature de construction, les montants verticaux et traverses horizontales
assurant le maintien d'une pluralité de panneaux juxtaposés constitutifs de la fagade de type mur rideau, - au moins une traverse (1) horizontale
fixe qui est constituée : - d'un premier profilé (2) dormant comportant une feuillure (4) tournée vers le haut pour loger le panneau adjacent supérieur
(5), - d'un deuxiéme profilé (3) dormant associé comportant une feuillure (6) tournée vers le bas pour loger le panneau adjacent inférieur (7), -
des moyens (8) de liaison démontable des premier et deuxiéme profilés dormant dos-a-dos via un segment de prise de chacun desdits profilés,
comprenant des moyens d'emboitement (11) étanche des premier et deuxieme profilés dormant dos-a-dos, par l'intermédiaire d'au moins deux
piéces rapportées (12) de liaison, en prise chacune dans deux rainures (13, 14) en vis-a-vis respectivement formée dans les premier et deuxieme
profilés dormant associés dos-a-dos, - une piece rapportée (12) de liaison adoptant la forme d'un profilé rigide comportant deux branches opposés
(17, 18) en prise dans lesdites deux rainures (13, 14), lesdits moyens d'emboitement étanche comprenant un joint d'étanchéité (25) profilé entourant
longitudinalement lesdites deux branches (17, 18) opposées de la piéce rapportée.
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